

Leistungsvergleich im Frühjahr 2025 der U 16 B-Jugend SG Röhrhoos gegen den FC Fasanerie Nord

Starke Bewölkung herrschte vor, als die U 16 der SG Röhrhoos am 13.04.25 zum FC Fasanerie Nord anreiste, um einen Leistungsvergleich zu absolvieren. Nach der Eröffnung des Unparteiischen nahm unsere U 16 rasch die Zügel in die Hand, und konnte einen ersten Torschuss schon nach wenigen Minuten für sich verbuchen. Nachdem der Gastgeber meist harmlos in der Offensivzone agierte, vibrierte nach einem Viertel des Durchgangs die FC-Latte bedrohlich nach einem Kopfball der Röhrhooser Sturmkraft, im Gegenzug jedoch sorgte die Fasanerie mit dem Führungstreffer aus kurzer Distanz nach einer Flankenhereingabe für Aufsehen. Die ursprüngliche Dominanz der Startphase innehaltend, prüfte Lion aus zwanzig Metern den Torhüter des FC, die Truppe konnte aber die sichtbar fahrigere Spielanlage bis hierhin nicht ablegen, was die engagierten Angriffsbemühungen unserer B-Jugend zunehmend blockierte. In der 33. Minute köpfte Alexander zunächst am Gehäuse der Fasanerie vorbei, servierte aber kurz danach, ebenfalls per Kopf, auf Anton welcher aus vollem Lauf zum unhaltbaren Ausgleich einlupfte. Kaum war die Partie wiedereröffnet, erkämpfte sich Lion an der Strafraumgrenze das Leder, steckte auf Alexander, welcher daraufhin zur nun verdienten 1 – 2 Führung einnetzte. Spiel mit zwei Paukenschlägen gedreht, klasse gemacht! Nach anfänglichen Schwierigkeiten haben sich unsere Jungs in die Begegnung hinein gefightet und konnten anschließend entspannt das Pausengetränk sowie neue Anweisungen der Trainer entgegennehmen. Leider fruchtete die Halbzeitansprache der Hausherren noch mehr, mit einem schnellen Konter belohnte sich der FC gegen unsere, sich noch sortierende, Abwehr zeitig mit dem Ausgleichstreffer. Lion verlor diesmal an der 16er-Linie auf holprigem Geläuf den Stand, und ermöglichte so erst mit dem einhergehenden Ballverlust den 2 – 2 Zwischenstand. Den Schock des neuen Ergebnisses schütteltete das Team rasch ab, gab aber besonders die zweiten Bälle zu schnell an den Gegner ab, was

die Unruhe in der Vorwärtsbewegung zusätzlich verstärkte. Noch bevor sich die Elf neu einjustierte, schlug die Fasanerie nochmals zu, wieder nutzte ein Angreifer des Kontrahenten fehlende Klarheit in der hinteren Kette und bestrafte diesen Umstand mit dem 3 – 2 (52.). Vollständig erdeten die Gastgeber unsere Mannschaft mit einer Kopie dieser Aktion zum **4 – 2 Endstand** nur wenige Zeigerumdrehungen später. Trotz lautstarker Vorwarnung des Trainergespanns bekamen die Jungs diese Szene mit den bekannten Folgen nur ungenügend in den Griff. Auch wenn unsere Akteure nicht aufsteckten und sich gegen die drohende Niederlage mit allen verfügbaren Mitteln stemmten, hielten die Fasane bis zum Ende die Schotten dicht und verlagerten das Geschehen bis zum Abpfiff geschickt in die Zwischenräume. Schlechte Platzverhältnisse, fehlender Torhunger, technisches Aufholpotential aber vor allem die gnadenlose Effizienz des FC vor dem Kasten waren hauptverantwortlich für eine ernüchternde Pleite der Röhrmooser Auswärtself. Kopf hoch, nach Aufarbeitung der Fehlerquellen und disziplinierter Trainingsarbeit wird sich sicher bald ein Erfolgserlebnis für euch einstellen. Ich wünsche an dieser Stelle allen Lesern frohe Osterfeiertage und freue mich schon jetzt bei weiteren Begegnungen berichterstattend anwesend zu sein. Bis bald.

Kader:

Luca, Michel, Lutz, Benjamin, Moritz, Joel, Lion,
Bastian, Anna, Daniel, Adam, Alexander, Anton, Umer